
 

Sanità, Bertolaso all&#8217;ospedale di Gallarate: cardiologia resterà attiva

Categorie: Welfare

L’assessore regionale al Welfare, Guido Bertolaso, ha fatto visita nel pomeriggio all’ospedale di
Gallarate. Al ‘Sant’Antonio Abate’ erano presenti, tra gli altri, l’assessore regionale alla
Cultura, Francesca Caruso, il direttore generale della direzione Welfare di Regione Lombardia,
Giovanni Pavesi, il Direttore Generale dell’ASST Valle Olona, Eugenio Porfido ed altri rappresentanti
istituzionali.

Sul tavolo il tema del reparto di cardiologia dell’ospedale con la carenza di medici specialisti.

Ospedale di Gallarate, dal 10 giugno convenzione con cooperative

“Posso assicurare – ha rassicurato Bertolaso – che la cardiologia resterà aperta. Dal 10 giugno
partirà una convenzione con una cooperativa che garantirà la presenza di medici, nel frattempo la
copertura sarà assicurata da personale delle ASST limitrofe. Purtroppo, il problema della carenza di
personale è simile in tutti gli ospedali italiani”.

“Il nostro agire – ha sottolineato Pavesi – è guidato dall’idea che principio fondamentale sia la
sicurezza del paziente e che, accanto ad essa, debba essere sempre garantita la qualità
dell’assistenza e la continuità di cura. Nel caso di Gallarate la carenza di personale rischiava di
creare difficoltà e per questo si è dovuti intervenire con una soluzione di emergenza”.

Bertolaso: in arrivo nuovi concorsi all’ospedale di Gallarate

“Nei prossimi mesi – ha aggiunto Bertolaso – verranno valutati gli step successivi con cui affrontare
la problematica a medio termine: saranno aperti nuovi bandi di concorso per reclutare personale e
organizzati incontri con il mondo universitario per mettere a disposizione gli specializzandi in tutte le
strutture ospedaliere e non solo negli ospedali metropolitani”.

Durante l’incontro l’assessore Bertolaso ha inoltre anticipato l’ipotesi di utilizzare per fini sanitari
l’ex deposito centrale dell’Aereonautica Militare di Gallarate, sede per lungo tempo di uno degli hub
più importanti per la campagna di vaccinazione anti COVID. “Attualmente – ha spiegato l’assessore
al Welfare – è in corso la trattativa per la cessione a Regione da parte dell’Agenzia del Demanio. Nel
caso vada a buon fine si ipotizzerà un progetto per un utilizzo importante per il territorio”.

L’assessore e il direttore generale della direzione Welfare di Regione Lombardia hanno
successivamente incontrato i medici cardiologi che nell’ultimo periodo hanno lasciato il reparto di
cardiologia per comprenderne le motivazioni e raccogliere suggerimenti sui correttivi necessari per
rendere di nuovo attrattivo il polo di Gallarate.

Al ‘Sant’Antonio Abate’ anche l’assessore Francesca Caruso:
confermata grande attenzione per questa struttura

Sulla visita di Guido Bertolaso è intervenuta l’assessore regionale alla Cultura, Francesca Caruso
che da cittadina gallaratese, prima ancora che da collega di Giunta, ha ringraziato Bertolaso “per la
sua seconda visita all’ospedale ‘Sant’Antonio Abate’, a un mese dalla precedente: un segnale di
grande attenzione e sensibilità verso il nostro territorio”. “Una dimostrazione dell’interesse che la
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https://www.regione.lombardia.it/wps/portal/istituzionale/HP/istituzione/Giunta/SchedaPersona/guido-bertolaso
https://www.regione.lombardia.it/wps/portal/istituzionale/HP/istituzione/Giunta/SchedaPersona/francesca-caruso


 
Regione pone nei confronti delle sorti di questa struttura e della salute pubblica di Gallarate” ha
concluso l’assessore Caruso.
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